

## La apertura del tráfico en el Casco Histórico se producirá en los próximos días

El primer tramo adoquinado de Teniente Figueroa quedará reservado para vehículos autorizados

El Ayuntamiento de Guadalajara está ultimando la remodelación de las calles Teniente Figueroa, Miguel Fluiters y Plaza de Dávalos. La recepción de las obras es inminente, tal y como ha señalado el teniente de Alcalde, Jaime Carnicero.

Jaime Carnicero ha destacado que, por petición de vecinos y comerciantes, la calle Teniente Figueroa, en su entrada desde Miguel Fluiters, tendrá un acceso limitado a vehículos autorizados para respetar la zona estancial adoquinada que se ha creado en este lugar.

De esta manera, los vehículos que circulen por la calle Miguel Fluiters deberán continuar hasta Benito Hernando, si quieren dirigirse al Eje Cultural o la Cuesta Calderón, o bien girar a la derecha para acceder a la Plaza de Dávalos y Travesía Alvarfáñez de Minaya.

Para acceder desde Miguel Fluiters a Teniente Figueroa, se tendrá que circular por Benito Hernando y bajar por Cronista Juan Catalina.

En el caso de los conductores que circulen por el Eje Cultural, hay que recordar que las obras de remodelación han creado un nuevo



Nuevo acceso a la Biblioteca Municipal./J. Ropero

acceso desde Ingeniero Mariño a Teniente Figueroa que tiene salida por la calle Teniente Gonzalo Herranz.

Jaime Carnicero ha querido destacar el trabajo desarrollado por el Ayuntamiento de Guadalajara para "hacer visibles" conjuntos histórico-artísticos como es el caso de las obras y la ilu-

minación que ahora han dado relevancia a los monumentos del templo de Santiago o el Convento de la Piedad y que también permitieron redescubrir las fachadas de las iglesias de San Nicolás y El Carmen, así como la antigua cárcel de mujeres en la calle Ángel Martín Puebla.

## Guadalajara avanza para convertirse en una ciudad inteligente

El Ayuntamiento ha sido seleccionado por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo, dentro de la convocatoria de la Agenda Digital para España con la que se pretende impulsar las ciudades inteligentes.

La iniciativa presentada por el Ayuntamiento a esta convocatoria se ha denominado "Guadalajara conect@" y tiene como finalidad dar continuidad a la implantación de nuevos sistemas tecnológicos en la ciudad, de modo que ayuden a su transformación en el modelo impulsado por el actual equipo de Gobierno de ciudad inteligente o "Smart City".

Sus principales ámbitos de actuación son la mejora de la movilidad en casco histórico a

través de la implantación de aparcamientos inteligentes, la accesibilidad de los ciudadanos y turistas a la información mediante la implantación de una plataforma de visualización de información urbana (pantallas urbanas) e implantación de una plataforma inteligente transversal que informe sobre los diferentes servicios municipales, mejora de la comunicación y mejora de los servicios turísticos.

El presupuesto para poner en marcha la iniciativa "Guadalajara conect@" es de 992.852,69 euros y el Ayuntamiento colabora con un 30% de esta cantidad. Está previsto que el Ministerio de Industria y Energía financie el resto.



Nueva zona estancial frente a la iglesia de Santiago./J. R.